
新・水戸市民会館計画を白紙にもどし

やはぎ陽一候補が第一声

「はばたく会」共同代表 学童クラブ指導員

「市民の会」共同代表・弁護士 日本共産党県副委員長

３つのお願い

やさしい市政へチェンジ

田中 重博さん

丸山 幸司さん 大内くみ子さん

新田 真理さん

学童保育を支えてくれた

弱い立場の人に寄り添って 市長がかわれば市政変わる

　320 億円の巨大なハコモノ、市民会館をなんとし
ても食い止めたい。市有地につくれば 50 億円ででき
ます。計画の見直しをぜひ、やはぎ候補の当選でやっ
ていこう。東海第２原発の再稼働について高橋市長
はいまだに態度を表明していません。やはぎ候補は、
再稼働にきっぱり反対を表明しています。周辺６市
村の首長で一人でも反対すれば再稼働はできません。
やはぎ候補を市長に当選させて市民のいのちと安全
を守っていこうではありませんか。
　市民会館計画の見直し、再稼働ストップ、市民に
やさしい水戸市政へチェンジしていこう。水戸市政
を市民の手に取り戻そうではありませんか。やはぎ
候補の名前、争点を有権者に広げに広げて、なんと
してもやはぎ市長を誕生させよう。

　やはぎ候補は、私たちの学童保育のＮＰＯ法人の
理事長を務めてくれています。娘さんが入所したの
は 23 年前。娘さんが卒業した後も、今でも学童を支
える活動をしてくれております。大震災で建物が使
えなくなり、建物を建てるために学童クラブをＮＰ
Ｏ法人化しました。このとき理事長を引き受けてく
れました。残念ながら行政の手助けはありませんで
した。やはぎ候補は学童クラブにとっていつも見守っ
てくれて、安心を与えてくれる存在です。余計なこ
とは言わない、困ったときに助けてくれるという安
心です。これが寄り添うということだと思います。
市はもっと子どもの成長に責任をもって、子どもの
未来に関わってくれることを望んでいます。やはぎ
候補、よろしくおねがいします。

　私は、やはぎ陽一候補の事務所の後輩弁護士です。
やはぎ候補ほど市長にふさわしい人物はいないと訴
えたい。弁護士としても実績は抜群です。多くの労
働事件や冤罪布川事件などに取り組み、弱い立場の
方に寄り添い尽力してきました。県弁護士会長や日
弁連の副会長も務められた行政手腕も抜群です。こ
ういう全国レベルに弁護士こそ、水戸市のトップに
はふさわしい人物です。
　私は東海第２原発の差し止め裁判に関わっており
ます。東海第２は老朽化が心配で、地震にも大変弱
い原発です。規制基準に合格したから安全などと言
えません。現市長が再稼働ノーを言えないことは不
見識です。原発事故から私たちの生活を守る願いを
やはぎ候補に託して、いっしょに安心な水戸市をつ
くっていきたいと思います。

　日本共産党はやはぎ陽一候補を推せんしました。
それは、原発再稼働をやめさせる、巨大な市民会館
の建設を白紙に戻して、安く早く、市民が使いやす
い市民会館をつくる、そして税金の無駄づかいをや
め、暮らし優先の市政をつくる、この３点の政策で
一致したからです。
　市民会館計画を白紙に戻そうと市民のみなさんが
立ち上げりこの４年間運動してきました。この中で
生み出したのがやはぎ陽一市長候補です。市民の力
は確実に前進しています。市長がかわれば、水戸市
は必ずよくなります。やはぎ候補が市長になれば与
党になる日本共産党は３人の市議を擁立しています。
田中マサキ、なかにわ次男、土田きよみの３候補です。
日本共産党はみなさんと力を合わせて水戸市政を変
えていきます。

第一声では４人の方から激励のあいさつが
送られました。要旨を紹介します。にやはぎ陽一候補   激励のあいさつ

①やはぎ陽一候補への支持を多くの方に広げてください。
②ビラの配布、電話での対話・支持拡大、あて名書きなどお願いします。
③「はばたく会」はみなさんからのカンパで選挙戦をたたかっています。ぜ
　ひカンパをお願いいたします。
「水戸市民会館計画・市民の会」の口座
【郵便振替 00130－６－486747】に「市長選カンパ」と書いて送金して頂けると幸いです。


